

# *Saludan en Serbia próxima visita del Presidente de Cuba*

---

Image not found or type unknown

## **Banderas de Cuba y Serbia**

Belgrado, 20 junio (RHC) El Movimiento de Solidaridad con Cuba en Serbia saludó hoy la próxima llegada aquí, en visita oficial, del presidente de la isla, Miguel Díaz-Canel.

Estamos convencidos de que su visita fortalecerá la amistad mutua que dura 120 años y contribuirá a la realización de una cooperación concreta en el campo de la salud, el turismo, la ciencia, el deporte, entre otros sectores, publicó en sus redes sociales esa institución.

Por su parte activistas de la Unión de Juventudes Comunistas de Yugoslavia (SKOJ) desplegaron una pancarta en honor a la llegada del también líder del Partido Comunista de Cuba.

Cuba es un verdadero amigo de nuestro pueblo. Cuba siempre ha estado al lado de Serbia, tanto durante las sanciones y los bombardeos, como aun hoy cuando no reconoce el falso estado de Kosovo, que está ocupado por el pacto de la OTAN y Estados Unidos, señaló un texto también difundido en redes sociales.

Ese país socialista ha estado bajo sanciones genocidas por parte de la nación norteamericana durante 61 años. Aunque el mundo entero los condena (...) lo ignoran y continúan con su política de bloqueo hacia el pueblo cubano, dice el texto, según fuentes diplomáticas acreditadas aquí.

Cuba es un ejemplo de perseverancia y lucha contra la hegemonía estadounidense y es un ejemplo luminoso para todos los pueblos amantes de la libertad del mundo en su lucha por la independencia y la soberanía, añadió.

Los activistas recalcaron que pese a las terribles sanciones económicas de Estados Unidos, la isla construye con éxito el socialismo y todos los ciudadanos cuentan con un techo sobre sus cabezas, educación y atención médica gratuitas, trabajo, actividades deportivas y culturales, así como todas las demás formas de política social.

En comparación con otros países del Caribe, añadieron, Cuba está años luz por delante en todos los segmentos sociales y es uno de los países más seguros del mundo.

La SKOJ «saluda la creación de lazos cada vez más estrechos entre Cuba y Serbia, y creemos que la llegada del compañero Díaz-Canel contribuirá al establecimiento de relaciones bilaterales aun mejores entre los dos países» expresó el texto.

Por su parte, en carta dirigida al embajador de Cuba aquí, Leyde Ernesto Rodríguez, el presidente del Foro de Belgrado para un mundo de iguales, Zivadin Jovanovic, comunicó que está convencido de que la visita de Díaz-Canel contribuirá al fortalecimiento de la tradicional amistad y la lucha conjunta por las relaciones diplomáticas, estas, agregó, son fruto del anhelo y empeño global de la humanidad moderna.

Quiero la fuerza constante y el progreso de una Cuba soberana e independiente y el mayor florecimiento de la cooperación y solidaridad serbio-cubana en las nuevas condiciones globales, añadió. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326117-saludan-en-serbia-proxima-visita-del-presidente-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**